

CA A PARU DANS LA PRESSE

Le Progrès du 05/09/2023

La Pause Duernoise fait peau neuve

Installée depuis 18 mois dans l'ancien garage Venet au centre du village, le café associatif, la Pause Duernoise avait réellement besoin d'un coup de propreté. C'est désormais chose faite, isolation des murs, bardage bois, peinture, l'ancien local est difficilement reconnaissable. Entièrement réalisés par les bénévoles, les travaux permettent maintenant d'accueillir la clientèle dans de bonnes conditions.



Venir prendre un verre entre copains, faire une partie de cartes ou bien simplement bavarder avec d'autres, ce local se veut être un lieu de rencontre où chacun peut se sentir à l'aise et ainsi perpétuer la convivialité de nos villages. Il est à noter que les frais de matériaux et la main-d'œuvre ont été entièrement pris en charge par l'association qui donne un bel exemple d'implication locale.